

Ketua DPRD Asep Noordin: Masyarakat Pangandaran Semangat Peringati HUT RI ke 78 dengan Jalan Sehat

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID

Aug 27, 2023 - 18:46



PANGANDARAN JAWA BARAT - Masih dalam rangkaian memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) RI ke 78 Republik Indonesia, ratusan warga dan pelajar di Desa Pangandaran, Kecamatan dan Kabupaten Pangandaran ikuti jalan sehat.

Kegiatan HUT ke 78 RI ini digelar oleh Pemerintah Desa Pangandaran yang

disponsori oleh Suhandi Corporation Green Villas Pangandaran digelar di Lapangan Baru Parapat, Sabtu 26 Agustus 2023.

Penyelenggara menyediakan berbagai hadiah hiburan yang menarik seperti kendaraan 1 unit betrik, 7 unit sepeda serta hadiah hiburan lainnya, sehingga menyedot antusias warga untuk mengikuti jalan sehat tersebut.

Senam zumba mengawali kegiatan jalan sehat yang disusul karnaval budaya dilepas oleh Ketua DPRD Pangandaran Asep Noordin HMM dan Kepala Desa Pangandaran Adi Fitriadi. Tampak hadir Ketua TP PKK Kab Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Wiradinata dan Ketua Jabar Bergerak Kab Pangandaran Wiwin Wianti Asep Noordin.

Ketua DPRD Pangandaran Asep Noordin mengatakan, masyarakat, khususnya generasi muda mengisi peringatan hari kemerdekaan ini dengan melakukan beragam hal yang positif.

"Kami bangga melihat antusias warga saat memperingati hari ulang tahun kemerdekaan RI tahun ini," kata Asep Noordin, Sabtu 26 Agustus 2023.

Asep menilai, semangat masyarakat untuk memperingati HUT ke 78 RI ini dilaksanakan di wilayah Kab pangandaran, mulai dari tingkat kecamatan hingga di tingkat RT.

"Setelah pemerintah melonggarkan status pandemi Covid 19, masyarakat bisa melaksanakan peringatan HUT RI tahun ini dengan meriah," Ujarnya.

Sementara Kades Pangandaran Adi Fitriadi menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh warga dan pelajar yang telah ikut andil memeriahkan kegiatan jalan sehat dalam rangka memperingati HUT ke 78 RI.

"Terlihat jelas antusias warga dan pelajar saat mengikuti seluruh rangkaian kegiatan tersebut," ucapnya.

Adi menyampaikan bahwa, kegiatan Agustusan tahun ini mendapat sponsor utama berbentuk hadiah dari Suhandi Corporation Green Villas Pangandaran (Nopa Fauzi Fahmi dan Direktur Operasional Roni Priatna," ujarnya.***